

Publicado: 15 de junio de 2020 - 07:02 a.m.

Ecopetrol suspende exploración en Puerto Parra, Santander, por protestas de la comunidad



Comunidad de cuatro veredas de Puerto Parra protestan para pedir oportunidades laborales y protección para evitar la llegada del coronavirus.

Por: Redacción Digital BLU Radio

Desde hace una semana protestan las comunidades de cuatro veredas y el corregimiento de Campo Capote ubicado en el municipio de Puerto Parra, Santander, zona de **influencia directa del pozo de exploración** conocido Nafta-1 de **Ecopetrol**.

Allí bloquean la vía de acceso para denunciar **presuntos incumplimientos** de la empresa petrolera frente a temas sociales, ambientales y laborales.

Lea también: Comunidad de Puerto Parra protesta por incumplimientos de Ecopetrol

Además, la comunidad pide que haya **medidas sanitarias estrictas** para evitar que entre el coronavirus a ese pueblo del Magdalena Medio santandereano.

Se han presentado unos incumplimientos por parte de los contratistas al servicio de **Ecopetrol** en el proyecto de perforación del pozo Nafta-1, también denuncian de una intermediación laboral por parte de funcionarios de la administración municipal, es decir se trata de **la suma de varios inconformismos** y eso terminó generando la protesta”, dijo Oscar Sampayo, integrante de la Corporación Ambiental Yarigués.

Publicidad

Convierta a BLU Radio en su fuente de noticias

Frente a los bloqueos, **Ecopetrol** informó que suspende los trabajos de perforación por **cuestiones de seguridad en el proyecto** y además informó que esta suspensión podría afectar la producción de barriles de **petróleo** en un futuro.

“La suspensión del proyecto implica que **se interrumpan los contratos con las empresas** que realizan la perforación del pozo y actividades asociadas, lo que también afecta la continuidad de las oportunidades laborales activas en el pozo”, contó la empresa en un comunicado.

La Gobernación de Santander, Personería, Procuraduría y hasta la Alcaldía de Puerto Parra han intentado mediar en la pelea entre **Ecopetrol** y la comunidad pero por ahora los bloqueos continuarán.

Más contenido sobre: **Ecopetrol** Magdalena Medio Barrancabermeja Protestas

Comentarios ▾

PUBLICIDAD

LO MÁS RECIENTE

15 Jun Nación
 Petro confundió a reconocido youtuber con periodista y las redes no se lo perdonaron

15 Jun Nación
 En plena cuarentena, multitud se dio cita para un partido de fútbol en Cali

15 Jun Nación
 Cierran carnicerías de Plaza Minorista de Medellín por nuevo brote de COVID-19

15 Jun Nación
 Nuevos actos de vandalismo en estaciones de TransMilenio por

Publicado: 09 de junio de 2020 - 15:57 p.m.

No contratan mano de obra local: protestas en Sabana de Torres contra Ecopetrol

Protestas en Sabana de Torres. Foto: Cortesía

En medio de las protestas, la comunidad denunció que algunas empresas contratistas no están cumpliendo con la bioseguridad.

Por: Boris Tejada, BLU Radio

Centenares de personas en motos, bicicletas, a pie y en camionetas, salieron a las calles principales del municipio de Sabana de Torres, Santander, para protestar en contra de la tercerización de la contratación que viene haciendo **Ecopetrol** a través de varias empresas y porque no se estaría contratando mano de obra

PUBLICIDAD

LO MÁS RECIENTE

09 Jun Sociedad
 9 de junio de 2020 – BLU 4.0, programa completo

09 Jun Sociedad
 9 de junio de 2020 - Mesa BLU, programa completo

09 Jun Sociedad
 El polémico trino de Peñalosa sobre el metro subterráneo y el COVID-19

09 Jun Sociedad
 Encuentran niño de 9 años atado de pies y manos en una casa de Barranquilla